

## 30 Pelajar SMPN 224 Kamal Ikut Pembelajaran Antikorupsi



Sebanyak 30 siswa-siswi kelas IX SMP Negeri 224 Kelurahan Kamal Kecamatan Kalideres mengikuti pembelajaran antikorupsi yang diinisiasi Inspektorat Pembantu Kota Jakarta Barat, Rabu (6/11).

Hadir selaku pejabat pengajar, Kepala Suku Dinas Lingkungan Hidup (Kasudis LH) Jakarta Barat, Achmad Hariadi mengungkapkan para siswa terlihat antusias mengikuti kelas ini. Ia menyampaikan materi antikorupsi diselingi sesi tanya jawab dan kuis serta pemberian hadiah souvenir.

Menurut Hariadi, kegiatan mengajar antikorupsi merupakan sarana menanamkan nilai-nilai kepada siswa-siswi SMP Negeri 224 untuk dapat menerapkan perilaku antikorupsi sejak dini.

"Kami mengenalkan akronim 'Jumat Bersepeda KK' yaitu, Nilai Jujur, Mandiri, Tanggungjawab, Berani, Sederhana, Peduli, Disiplin, Adil dan Kerja Keras. Dengan simulasi-simulasi sederhana, semoga anak-anak murid dapat memahami dan menerapkannya. Semoga dengan kesadaran

dan nilai-nilai ini, murid-murid lebih meningkat prestasinya, terbentuk adab dan akhlaknya serta peduli terhadap lingkungannya," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMP Negeri 224 Kamal, Nurfarangan mengucapkan terima kasih atas kedatangan tim pengajar antikorupsi dari Inspektorat Pembantu Kota dan Sudis Lingkungan Hidup Jakarta Barat.

"Alhamdulillah dan terima kasih kami sampaikan kepada tim pengajar yang mengunjungi sekolah kami. Tadi saya mengamati langsung, anak-anak murid sangat termotivasi dengan kegiatan ini, mudah-mudahan menjadi pengalaman terbaik mereka sehingga dapat membentuk karakter yang lebih baik lagi," tuturnya.

Sementara itu, Salah satu murid kelas IX, Erlangga mengaku senang dapat mengikuti kegiatan pendidikan anti korupsi yang diadakan di sekolahnya.

"Saya senang sekali ada kegiatan pembelajaran antikorupsi ini. Apalagi tadi kami diberikan kesempatan untuk menyampaikan pendapat dan argumentasi, tidak lupa juga tadi kami diberikan souvenir jika berani menyampaikan pertanyaan maupun berpendapat. Pokoknya, kami merasa senang dan terimakasih," pungkasnya. (Hfz)